



ESTRATEGIA Y LITIGO
AMBIENTAL

CELIS AGUILAR
ÁLVAREZ
Y ASOCIADOS

BOLETÍN
AMBIENTAL
ENVIRONMENTAL
NEWS

ENVIRONMENTAL STRATEGY AND DEFENSE

SEXTO INFORME DE GOBIERNO

Con motivo de la presentación Sexto Informe de Gobierno del sexenio del Presidente Felipe Calderón Hinojosa, se dieron a conocer los avances en materia ambiental que ha visto el País en los últimos años.

Como primer punto, cabe destacar los logros que ha tenido el país en materia de bosques, lo que lo ha llevado a ocupar el 4º lugar a nivel Mundial en reforestación, de acuerdo con cifras proporcionadas por el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA). Igualmente, México obtuvo el registro de siete proyectos ante la Junta Ejecutiva del MDL del Protocolo de Kyoto. Posteriormente, en la reunión anual de la Alianza México-Canadá, se estableció el fortalecimiento de capacidades técnicas nacionales en materia de alternativas tecnológicas para la generación de energía a partir de biomasa forestal. Asimismo, a partir del 1º de enero del 2010 se eliminó totalmente el consumo de Clorofluorocarbonos en México, cumpliendo así con los compromisos establecidos en el Protocolo de Montreal; y se logró reducir la emisión de gases efecto invernadero a 47.07 millones de toneladas de CO₂ equivalente.

Por otra parte, en el ámbito nacional, dentro del Programa Institucional y Ordenamientos Ambientales, con recursos federales por 21.1 millones de pesos provenientes del programa se realizaron gestiones para apoyar 23 procesos de ordenamiento ecológico en 12 estados: Baja California, Baja California Sur, Chiapas, Chihuahua, Durango, Hidalgo, Nayarit, Nuevo León, Puebla, Querétaro, Quintana Roo y San Luis Potosí. Finalmente, de septiembre del 2011 a agosto del 2012, se construyeron en el país 28 rellenos sanitarios, 4 estaciones de transferencia, 4 plantas de selección, 10 plantas de tratamiento o de valorización de residuos, y el equipamiento de 23 rellenos sanitarios.

Finalmente, aprovechamos la oportunidad para poner a su disposición los servicios que nuestra Firma ofrece. Celis Aguilar Álvarez y Asociados tiene una vasta experiencia en consulta y litigio ambiental, en los rubros en materia ambiental ya referidos, tanto a nivel nacional como internacional, por lo que, de requerir información detallada sobre algún aspecto específico o impacto derivado de dicha legislación, no dude en contactarnos.

SIXTH STATE OF THE UNION ADDRESS

With the occasion of the presentation of the Sixth State of the Union Address by President Felipe Calderón, the progress the country has seen in environmental matters over the past years was unveiled.

Firstly, Mexico's efforts regarding its forests is noteworthy, occupying the 4th place Worldwide in reforestation levels, according to figures provided by the United Nations Environment Program (UNEP). Equally, Mexico obtained the registration of seven projects before the CDM Executive Board of the Kyoto Protocol. Later, at the annual meeting of the Canada-Mexico Partnership, the Country strengthened its technical capacities regarding alternative technologies to generate energy from forestry biomass. In addition, from January 1st 2010, the consumption of Chlorofluorocarbons was totally eliminated in Mexico, thus fulfilling the commitments set forth in the Montreal Protocol; and succeeded in reducing the emission of greenhouse gases to 47.07 million tons of CO₂ equivalent.

On the other hand, at the national level, 21.1 million pesos worth of federal resources were invested in the Institutional Programme and Environmental Regulations, to support 23 environmental ordinance planning processes in 12 States: Baja California, Baja California Sur, Chiapas, Chihuahua, Durango, Hidalgo, Nayarit, Nuevo León, Puebla, Querétaro, Quintana Roo and San Luis Potosí. Finally, from September 2011 to August 2012, 28 landfills were built in the Country, as well as 4 transfer stations, 4 sorting plants, 10 wastewater treatment plants or waste recovery; and the equipment of 23 landfills was carried out.

Finally, we take the opportunity to place the services our Firm renders, at your disposition. Celis Aguilar Alvarez y Asociados has extensive experience in consultation and environmental litigation, in the matters referred to above both nationally and internationally. Should you require further information or details regarding the specific aspects or impacts from the issues addressed previously, please, do not hesitate to contact us.